

Compte-rendu de la rencontre du C.I.J du lundi 19 février 2024

Club house de complexe Intercommunal

Présents :

Les élus du CIJ : Jeanne Meyrial-Lagrange, Emilien Gerbert, Kélian Phelut Juliette Balagny, Tom Baudin, Alex Fontes, Maxime Trancher, Sacha Dornon, Lucie Bosse, Armance Mauranne,

Absents excusés : Clara Louis, Emma Delcelier, Gaya Lacazette, Penelope Vincent, Maylis Batifol, Lydie Poudevigne, Zélie Maillard

Représentant de l'OMJS de St Flour : Jérôme PAYRAT, animateur, Office Municipal de la Jeunesse et des Sports (OMJS)

Représentants de Saint-Flour Communauté : Marc POUGNET, Vice-Président

3 élus du CMJ de la Ville de Saint-Flour

Représentants de la ville de Saint-Flour : Bonnie Delepine, adjointe au maire, Yohan Lebras, Mickael Ajalbert et Cédric Chardayre

L'ordre du jour de cette rencontre était le suivant :

- Rencontre avec l'association Murathènes sur la mobilité Européenne
- rencontre et échanges de projets avec les élus du CMJ de la ville de Saint-Flour
- Retour sur le projet Téléthon
- Préparation de projet "rencontres des 3e" du mois de juin
- Moment de détente à l'espace Jeunes du Centre Social.
- Questions diverses

Accueil en salle du conseil de la ville de Saint-Flour par Mme Bonnie Delepine, adjointe au maire de la ville de Saint-Flour.

1) Rencontre avec l'association Murathènes

Lucas Okotnikoff, président de l'association Murathènes, est venu échanger sur les dispositifs concernant la mobilité européenne.

Au programme, une présentation sur l'Europe et son financement puis dans un second temps, les dispositifs de mobilité des jeunes.

2) Rencontre et échanges de projets avec les élus du CMJ de la ville de Saint-Flour

Les élus du CIJ et du CMJ ont échanger sur le fonctionnement des 2 conseils : nombre d'élus, durée du mandat, mode d'élection.

Ils ont pu également présenter les différents projets qu'ils ont mené à bien ou en cours de réalisation (pour le CMJ : mise en place de cendrier en centre-ville, concours de décoration de Noël 2023 dans le respect de l'environnement, et création d'un passage piétons au couleur de la cause LGBT)

Pour la suite, les élus de 2 collectivités proposent d'organiser une visite du CADA lors des prochaines vacances et de relancer le projet de boîtes à idées au sein des collègues.

3) Retour sur le projet Téléthon

Les élus du conseil Intercommunal des jeunes de Saint-Flour Communauté se sont mobilisés en faveur du téléthon en organisant au mois de décembre une vente de pains au chocolat au sein du Lycée Haute Auvergne et des collèges de Saint-Joseph et de La vigière.

Au Total, c'est la somme de **543.00 €** qui a été reversée au profit du Téléthon.

4) Préparation de projet "rencontres des 3e" du mois de juin

Les élus du CIJ ont présenté leur projet de rencontre des 3^e aux élus du CMJ.

Les élus souhaitent renouveler l'organisation de la soirée « rencontres des 3^e » en juin 2024. La date retenue est le vendredi 14 juin 2024 (à confirmer en prenant contact avec les établissements scolaires pour connaître les dates des voyages scolaires et de l'oral du brevet).

Un courrier de présentation et d'inscription sera transmis à tous les élèves de 3^e des 5 collèges de Saint-Flour Communauté via pronote.

En complément, Jérôme Payrat se rendra dans les classes de 3^e pour présenter la soirée (Prendre des rdvs avec les collèges).

Au niveau du lieu d'organisation, 2 possibilités ont été évoquées :

- Les salles 1 et 2 du gymnase de Besserette
- La salle des conférences de Saint-Flour Communauté (Village d'entreprises Rozier Coren)

Au niveau de la restauration :

Par rapport à l'édition 2023, les élus souhaitent proposer que des pizzas et des tartes aux pommes (au lieu de pizzas-frites et tartes aux pommes en 2023).

Au niveau des T-shirts distribué à tous les participants avec des couleurs différents par établissements, les élus proposent pour cette année de supprimer le flochage et propose une deuxième solution avec des foulards pour accrocher aux bras.

A noter, que cette manifestation sera gratuite.

Les élus auront en charge l'écriture des questions pour le Quizz. Pour la partie « boum », des spots de lumière seront installés. (Un élu du CMJ se propose de nous en prêter).

Les élus du CMJ doivent nous donner une réponse pour savoir s'ils souhaitent participer à l'organisation de cette rencontre.

5) Questions diverses

Idée d'une création d'un compte Instagram a été évoqué pour relayer des informations sur les animations proposées sur le territoire en direction des jeunes.